

Nuevamente hallan botadas cartas dirigidas a pacientes de Hospital de Talca

A unos 10 metros del primer hallazgo, nuevas cartas dirigidas a pacientes en lista de espera del Hospital Regional de Talca fueron encontradas ayer en Maule.

Aunque en menor cantidad que la primera vez, los documentos fueron hallados a un costado del camino Los Patos, en un sitio que funciona como vertedero ilegal.

Según se pudo leer en algunos de ellos, todas corresponden a junio de 2022 de pacientes a la espera de intervenciones quirúrgicas o de consultas de especialidad.

La seremi de Salud, María Gloria Icaza, dijo que "se seguirá investigando este segundo hallazgo", al igual que el primero, "haciendo denuncias en la fiscalía y en el Consejo de Defensa del Estado".

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, admitió



Las misivas están fechadas en junio de 2022.

que estas situaciones "son graves para nosotros, las estamos investigando y haciendo los sumarios correspondientes", aunque confirmó que aún no existen resultados de los primeros procesos.

Pablo Gacitúa, director (s) del Hospital Regional de Talca, afirmó que "esta es una situación que nos preocupa y nos ha motivado a solicitar una reunión con los personeros que dirigen Correos Chile (...), para poder tener de primera fuente información respecto de qué es lo está ocurriendo con este proceso".

Mediante una declaración, Correos Chile indicó que tras este nuevo hallazgo "se activaron los protocolos" para aportar información necesaria a la fiscalía, y agregó que "se está considerando ampliar la querrela criminal presentada el pasado 19 de agosto en el Juzgado de Garantía de Talca, contra todos quienes resulten responsables".

JUAN CARLOS ROMO